

Kolpingstadt Kerpen
Pressestelle
Jahnplatz 1
50171 Kerpen
Postfach 2120
50151 Kerpen
Telefon (02237) 58-382
Telefax (02237) 58-350
presse@stadt-kerpen.de
www.stadt-kerpen.de

Kerpen, 23.07.2013

Große Nachfrage zur Storchenwiese

Im Herbst weiteres Pflanzfest im Marienfeld

Die Geburt eines Kindes ist für jede Familie ein großes und einschneidendes Ereignis. Es ist dabei vielerorts ein liebgewordener Brauch geworden, dass für das Neugeborene von seiner Familie ein Geburtsbäumchen als Symbol für Wachstum und Zukunft gepflanzt wird.

Dies ist seit diesem Jahr nun auch auf einer 9000 m² großen Fläche im Kerpener Marienfeld möglich, welche im Frühjahr feierlich von der Bürgermeisterin Marlies Sieburg und zahlreichen Familien eingeweiht wurde. Aufgrund der starken Nachfrage steht nun bereits der Termin für die nächste Pflanzung im Herbst diesen Jahres fest.

Am 11. Oktober 2013 haben alle Kerpener Eltern, Großeltern oder Paten nun wieder die Möglichkeit bei einem sogenannten Pflanzfest eigenhändig und mit Hilfe von Familie und Freunden einen Baum für ihr Neugeborenes einzusetzen. Ein kleiner Pfahl, der eine Plakette mit Namen und Geburtstag des Kindes trägt, wird dabei dem Bäumchen zugeordnet.

Das Kind kann über viele Jahre das Wachsen und Gedeihen seines Baumes miterleben und das Obst des jeweiligen Kinderbäumchens sowie der zahlreich gepflanzten Beeresträucher jedes Jahr ernten. Für die Familien wird es so immer einen Grund geben, das herrliche Marienfeld zu besuchen.

Alle Kerpener Familien sind herzlich eingeladen mitzumachen! Bei Interesse melden Sie sich bitte bei der Stadt Kerpen unter der Telefonnummer 02237-58449 oder per Mail bei: svea.bach@stadt-kerpen.de. Ihre Wünsche werden hier aufgenommen und die anschließende Pflanzung organisiert. Anmeldeschluss ist der 15. September 2013. Eine Broschüre mit allen wichtigen Informationen zur Storchenwiese erhalten sie im Rathaus oder auf Anfrage per Mail.